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ЧТО ТАМ, С КАРТОШКОЙ?
И  в д о ж д ь ,  

S и в в ёд р о
) Продолжается осенняя
) страда на полях объединения 
 ̂«Ангарское» Из 910 га кар-) 
 ̂тофеля на 18 сентября убра-^ 

(н о  610 га; из площадей, за- 
- нятых под капусту, убраны 

ранние сорта — 17 га. Мор
ковь: из 160 га убрано 30 га.  ̂
По-прежнему не идет уборкаГ 
свеклы, из 85 гектаров, заня-( 

( тых под эту культуру, убран ( 
Г один гектар^

 ̂ Приступили к уборке 
S новых. Из 966 га на 18 сен- 
\ тября убрано. 335 га. \

 ̂ Информация горожанам, 
(Руководство «Китойлесад», ав-г 
( токолонны 1948 и ряда дру-^ 
[  гих предприятий, не органи-1 

зовавших работы в погожие1 
дни, не только могут оста
вить город без свеклы и 
моркови, но и наплеватель
ски относятся к своим рабо
чим, ибо теперь им придется 
выходить в поле по дождю и \

зер-^ 
сен- N

Вниманию
кооперативов,

\ выпускающих товары народно- 
 ̂го потребления. Срочно обра 
 ̂титесь в горплан по телефо- 

N ну: 2-38-68 по вопросу учас-ч 
тия в Сибирской ярмарке по^ 
товарам народного потребле-^ 
ния в городе Новосибирске.

ГОРПЛАН.

Д ЛЯ ТОГО, чтобы на го
родских прилавках поя

вились ранние овощи, чтобы 
город не остался на зиму 
без картофеля, моркови, 
свеклы и другой сельскохо
зяйственной продукции, и су
ществует объединение «Ан
гарское». 1500 человек еже
дневно заняты заботой о на
шем городском огороде.

А когда приходит пора 
сбора выращенного урожая, 
тысячи и тькячи горожан ос
тавляют свои станки, кульма
ны, ученические парты, чтобы 
помочь тепличникам в их не
легком труде. Не исключение 
и год нынешний. О том, как 
идет уборка урожая, какие 
трудности встали на пути на
ших тружеников, и пошел 
разговор нашего корреспон
дента с главным агрономом 
объединения «Ангарское»
Сергеем Викентьевичем Мои
сеевым- и секретарем парт
организации объединения Ива
ном Дмитриевичем Новичен- 
ком.

— Картофель — беда * 
выручка сибиряков. Как об
стоят дела с его уборкой? Не 
останемся ли мы без карто
феля?

С. Моисеев: — В настоящее 
время копка картофеля всту'- 
пает в завершающую ста
дию. В Одинске, где у нас 
работают АНОС и ППЖТ, кар
тофель практически убран. 
Картина была бы вообще хо
рошей, если бы не опытный 
завод АНОС, который из сво
их 43 га не убрал около 
30 га.

— Не пострадал картофель 
от фитофторы?

С. Моисеев: — В этом го
ду мы дважды обрабатывали 
поля арциритом. Это новый 
препарат, »оторый показал 
хороший результат. От фито
фторы мы картофель спасли.

— Сколько центнеров с 
гектара вы сейчас получаете?

С Моисеев: — Мы рассчи
тывали в этом году взять 10,7 
центнера с гектара. Но не
ожиданно большие потери 
были у работников АЭХК. 
При контрольной копке на их

полях мы добираем около 
двух тонн картофеля с гек
тара. Потери Ангарского уп
равления строительства мень
ше — 5 центнеров на гектар, 
но местами потери большие.

— Чем вызвана такая не
брежность со стороны рабо
чих этих уважаемых нами ор
ганизаций?

И. Новиченок: — Мы ду
маем об этом. Считаю, что у 
строителей свою роль сыгра
ло то, что они убирали часть 
площадей без предваритель
ного среза ботвы. Вот зеле
ная масса и забивала ком
байн, мешала работе. Сейчас 
заморозки убили ботву, ра
ботать стало лучше.

С. Моисеев: — У электро- 
лизников другая беда При 
посадке мы используем ма
шины, которые сажают четы
ре ряда картофеля. А убира
ем двухрядными комбайнами. 
Все было хорошо. В этом же 
году АЭХК закупил трехряд
ные машины, что и сказалось 
на качестве копки. Хотелось 
им лучше, но не получилось.

И. Новиченок: —  Руковод
ство Савватеевского предпри
ятия предложило км переко
пать наиболее Плохо убран
ные площади.

— Уборка картофеля .— 
уже отработанное мероприя
тие. И в том, что наши «ги
ганты» не подведут, можно 
быть уверенным. А как об
стоит дело с другими сель
хозпродуктами: морковью, 
свеклой?

И. Новиченок: — В настоя
щее время серьезное беспо
койство вызывает работа «Ки- 
тойлеса». У них 30 гектаров 
свеклы, но они еще и не при. 
ступали к работе. Вяло идет 
работа и у ОргстройНИИпро- 
екта, керамического завода, 
ОКБА.

С. Моисеев: — Но мы не
согласны и с руководителями 
тех предприятий, которые 
привлекают подшефные шко
лы к уборке моркови. Так де
лать нельзя.

Во-первых, есть приказ Мин- 
проса о недопустимости от
влечения школьников от уче

са

бы. Во-вторых, автоколонна 
1948 отказывается перевозить 
школьников. Дети — повы
шенная опасность, а наши 
дороги далеко не в лучшем 
состоянии^ В-третьих, пред
приятия нисколько не забо
тятся о школьниках на поле.

Ит Новиченок: — Мы бы и 
согласились со школьниками 
на полях, если бы заводы на 
трех детей давали одного 
взрослого. Детям нужны за
бота и внимание.

С. Моисеев: — Живой при
мер безалаберности: вы зна- 
е/ге как было холодно в эти 
дни. А детей везли на убор
ку моркови.

Но это дети. А если по 
уборке мсркови в целом, то 
нам непонятно поведение ру
ководства М ЖКХ — наших 
коммунальников. У них 20 
гектаров моркови, а они и не 
волнуются Морковь убирают 
вручную, скоро выпадет снег
— что тогда делать?

И. Новиченок: — Мы про
буем связываться с ними и 
по партийной линии, но пока 
безрезультатно.

С. Моисеев: — Вот так об
стоят дела с уборкой. Конеч
но же, работа идет, и хочет
ся отметить рабочих АНОС, 
АУС, АЭХК, ТЭЦ-10, МСУ-42
— очень многих хочется от
метить. Но трудностей хвата
ет. Особенно беспокоит Сав- 
ватеевка. Нет транспорта. Из 
семи машин, которые должны 
там работать согласно реше
нию горисполкома, в поле 
выходят 2—3. Чем вывозить
— не знаем.

Из приведенного выше раз. 
говора читатели видят, что и 
в этом году у тепличников 
остались проблемы и прош
лого, и позапрошлого и др. 
годов. Сейчас в руководстве 
объединения «Ангарское» се
рьезный кризис, вызванный 
неуверенностью в завтрашнем 
дне, трудностями дня сегод
няшнего. У них проблем хва
тает. Так давайте же мы, го. 
рожане, не будем усугублять 
положение дел своей неор
ганизованностью

Л. РУБАХИН.

Вотяков Василий Алексеевич пришел на стройку нашего города 
в СМУ-1 более семи лет назад. Сначала разнорабочим, потом 
учился на стропальщика, монтажника, сварщика. Сейчас он звень
евой в бригаде Анатолия Федоровича Вострикова, Бригада возво
дит дома е 33 микрорайоне.

На снимках: новый микрорайон города; В. ▲. Волков.
Фото А. ДМИТРИ1ВА.

Пленум
Центрального

Комитета
КПСС

19 сентября начал ра
боту очередной Пленум 
Центрального Комитета 
КПСС. На рассмотрение 
Пленума внесены вопро
сы о созыве очередного 
XXVIII съезда КПСС и 
о национальной полити
ке партии в современных 
условиях.

По вопросу о созыве 
XXVIII съезда КПСС 
выступил Генеральный 
секретарь ЦК КПСС 
М. С. Горбачев.

Пленум постановил 
созвать съезд в октябре 
1990 года.

Утверждена повестка 
дня съезда:

1. О ходе перестройки 
и задачах партии, отчет 
Центрального Комитета 
КПСС.

2. Отчет Центральной 
ревизионной комиссии 
КПСС.

3. Об Уставе КПСС.
4. Выборы централь

ных органов партии.
Политбюро ЦК КПСС 

поручено подготовить 
предложения о сроках и 
порядке проведения пред
съездовской отчетно-вы
борной кампании, норме 
представительства и по
рядке избрания делега
тов съезда и внести их 
на рассмотрение Плену
ма ЦК.

Затем с докладом «О 
национальной политике 
КПСС в современных 
условиях» на Пленуме 
выступил М. С. Горба
чев.

20 сентября Пленум 
продолжал работу.

(ТАСС).

ПО СТРАНЕ
ТАШАУЗ. По эффективной 

поточной технологии начали 
убирать кукурузу на зерно 
земледельцы области. Рабо
тают 100 уборочно-транспорт
ных комплексов. От зари до 
зари трудятся семейные 
и арендные коллективы. Нын
че кукурузоводам, получаю
щим по 70 ■ и более центне
ров зерна с гектара, предсто
ит убрать урожай с 25 т б ! с я ч  

гектаров.
ОМСК. Смягчила дефицит 

моющих средств в Болыие. 
реченском районе линив по 
производству хоэвйственного 
мыла. Она лущена на здеш
нем мясокомбинате по ини
циативе местных органов вла
сти.
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l i t  АКЦИОНЕРНОЙ ОСНОВЕ? /
Слово депутата

F I  РОБЛЕМА проблем дня — де- 
* ■ фицнт продовольственных и 

промышленных товаров. В связи с 
этша раздается много нареканий в 
адрес торговли и требований по 
усилению контроля за распределе
нием дефиците.

Однако, думаю, корень пробле
мы находится не е сфере распре
деления, а в сфере производства, 
и именно туда должен быть обра
щен основной поток предложений 
и • идей.

Хочу внести такое предложение 
и я. Оно касается деятельности 
предприятий городе, работающих 
непосредственно на потребителя, 
прежде всего предприятий пище
вой промышленности.

На сессиях исполкомов, пленумах 
ГК партии, в печати не раз говори
лось о низких мощностях, устарев, 
ших оборудовании и технологии, 
социальных проблемах коллективов, 
что в целом определяет и невысо
кую степень удовлетворения ими 
потребностей горожан.

В целом пришли к единому мне
нию о том, что ключ к корен ним 
переменам в производстве лежит в 
изменении условий хозяйствования 
предприятии.

В этом же и суть предо ожени я. 
Считаю, что бол о бы целесообраз
но в коллективах предприятий, ■ 
горплане и на совете директоров 
обсудить ввривнт перехода этих 
предприятий не только на аренду, 
но и на условия акционерной соб
ственности.

Это приведет к концентрации фи
нансовых ресурсов, необходимых 
для реконструкции, увеличения 
мощностей, повышения квалифика
ции работников, внедрения новой

технологи^, решения первоочеред
ных социальных проблем.

Это изменит характер управления 
предприятиями, ведь здесь главным 
органом управления становится со, 
бранив акционеров, и, учитывая, что 
оно состоит из жителей Ангарске, 
можно будет гарантировать удов
летворение прежде всего их инте
ресов.

Здесь уже не повторится ситуа
ция, о которой рассказали на про
шедшей сессии горсовета, когда ру_ 
к овод иг ел и ТПК единоличным ре
шением продали на сторону 200 
тони картошки при пустых полках 
в Ангарске только лишь из-за бо
лее высокой цены, предложенной 
им «купцами» из Средней Азии...

Акционерами могли бы стать как 
отдельные граждане — жители Ан
гарска, в том числе и работники 
этих предприятий, так и прочие 
промышленные предприятия города, 
кооперативы, а также исполком, вы. 
делив для приобретения акций 
Средства из своего бюджета. Это, 
по моему мнению, не простое «да
рение» денег, а целенаправленное 
вложение средств с определенной 
гарантией не Только возмещения 
стоимости вкций, но и получения 
прибыли в качестве дивидендов.

Если в ходе реконструкции лона, 
добится установить зарубежное обо
рудование, то предприятия, распо
лагающие валютными средствами, 
могли бы внести свой акционерный 
пай в валюте, но чтобы заинтересо
вать их в этом, можно засчитать их 
пай, пересчитав валюту на рубли не 
по официальному, а по рыночному 
курсу.

Идея требует проверки, обсуж
дения, проработки.

Но эффект от ее реализации у

сом-меня, например, ве bi 
нения.

Есть и другое предложение, на
правленное на решение той же 
проблемы. Экономистам и хозяйст
венникам, наверное, известен тер
мин «отверточное производство». 
Это, конечно, не производство от
верток. Под ним подразумевается 
покупая .*в ву*ожом законченного 
производства какого-либо конкрет
ного продукта (для нас —  дефи
цитных ТНПХ когда зарубежная сто
рона осуществляет монтаж всего 
оборудования, гарантированное обе
спечение оснасткой и инструментом 
до последней отвертки (отсюда и 
идет название), поставки комплек
тующих, полуфабрикатов и даже 
сырья. С нашей сторонв1 — предо
ставление площадей, зданий, соору. 
жений и рабочей силы.

Распространение высокотехноло
гичных производств на таких усло
виях в немалой степени способст
вовало бы удовлетворению массово, 
го спроса, воспитанию ввкокой куль
туры производства и обеспечению 
высокого качества продукции в р я
де зарубежных стран. К этому опы
ту также стоит присмотреться.

Осуществлением такого проекта 
могут заняться как промышленные 
предприятия (в частности, хорошие 
условия для этого на АЭМ З), так и 
кооперативы и органы местной вла
сти как непосредственно, так и 
через специально созданный коопе
ратив. Кроме того, проект может с 
самого начала проводиться на акци
онерной основе.

А. ИНДИИ,
депутат ^городского Совета на.
родных депутатов, секретарь
ГК ВЛКСМ.

46-й цех на коксогазовом заводе известей 
как один из лидеров соревноееиия, Работу 
коллектива ртличают стабильность ■ выполнения 
производственного ллвна, организованность м 
нацеленность на решение новых звдам.

Немалый вклад я общий успех вносит комсо
мольская организация. Одного из ее членов вы 
видите на снимке м  аппаратчика Сергея Кор. 
ниенко, который, ■ совершенстве влвдея ос
новной .профессией аппаратчика, освоил две 
смежных: мвшиниста и токаря. Повышая свой 
технический уровень, Сергей < учится ив 4-м 
курсе вечернего отделение политехнического 
института.

Фото И. АМОСОВА.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ
'По заметке «Что же делается» (от 24 августа, опубликованной 

в газете «Знамя коммунизма») по факту свалки помидоров и ар
бузов в районе Теплого канала на продовольственной базе про
ведено служебное расследование. Заместитель начальника базы 
Р. А. Сагадеев с корреспондентом газеты выезжал на место.

Установлено, что свалка помидоров и арбузов действительно 
находится в районе Теплого канала, но на территории объедине
ния «Тепличный комбинат», в 300 метрах от складов головного 
предприятия, которое выращивает помидоры и арендует помеще
ния торгово-закупочным кооперативам, занимающимся реализаци
ей арбузов и помидоров.

Автотранспорт продовольственной базы на территорию «Теплич
ного комбината» проехать не может. Продовольственная база за
куп и реализацию отечественных арбузов не производит, этим 
занимаются городские орсн.

1
ходит процесс переборки (вино
град и косточковые не переби
раются).

В процессе переборки отсор
тировываются стандартная про
дукция, которая вывозится в 
магазины и столовые города, и 
нестандартная продукция в ос
новном по размерам, мехпое- 
реждениям, отпускается в роз
ничную сеть и столовые города 
по цене нестандарта— на 50% ни
же цены стандартной на фрук. 
ты и на 40% ниже цены стан
дартной на овощи и картофель.

Д ЛЯ СВЕДЕНИЯ читателей 
сообщаем выдержки из го

сударственных стандартов, где
указаны допуски при реализации 
свежей плодоовощной продук
ции.

При реализации винограда 1
сорта до 1 ноября допускается 
осыпавшихся ягод 3%, кроме 
того, наличие коричневых оп- 
робковевших точек на ягодах, 
свойственных амп ел ©графичес
кому сорту, а также пигмента
ции, вызванной действием сол
нечных лучей, не является ос
нованием для снижения качест
ва винограда. С 1 ноября— до 
7% увядшие гребни и ягоды с 
потемнением кожицы.

нениями по окраске, оголаннвах, 
с незначительным сухим загряз
нением, механически повреж
денных и поврежденных с/х вре
дителями не более 10% к об
щей массе,

содержание проросших луко
виц при весенней реализации не 
более 10% к массе,

содержание луковиц с недос
таточно подсохшей шейкой не 
более 15% к массе до 1 сен
тября н не более 5% после 1 
сентября.

№1 Ы ПРИВЕЛИ несколько ■**- 
держвк из ГОСТов, из ко

торых видно, что скоропортящи
еся продукты при реализации 
имеют определенные допуски,

В газете «Знамя коммунизма» 
(№  173 от 12 сентября 1989 г.) в 
«Открытом письме прокурору 
города» ветераны войны и тру
да в адрес продовольственной 
базы выносят обвинения в порче 
продукции, вывозе хорошей про
дукции на свалку.

Хочется внести ясность и про
информировать читателей о по
ложении на городской продо
вольственной базе с реализаци
ей плодоовощной продукции.

По состоянию на 15 сентября 
не продовольственную базу из 
урожая 1989 года поступило:

0  картофель — 1500 т из
Аларского, Куйтунского и Ту
лу не кот о районов;

0  капуста свеж** — 1033 т 
из Узбекской ССР;

0  помидоры свежие — 1332 т 
из Узбекской, Таджикской и 
Молдавской ССР;

0  чеснок свежий — 116 т из 
Киргизской ССР;

0  лук-реп ка — 620 т из Уз
бекской ССР;

0  огурцы соленые — 21 т 
из Украинской СССР;

0  дыня — 890 т из Узбекской, 
Туркменской ССР;

0  яблоки — 1200 т из Узбек
ской, Таджикской, Юиргиаской, 
Украинской, Молдавской ССР, 
Краснодарского края;

0  Груша — 60 т из Красно
дарского края, Молдавской ССР;

0  косточковые (персики, аб
рикосы, черешня, слива) — 251 т 
из Узбекской, Таджикской, Мол
давской ССР, Краснодарского 
края;

0  виноград — 505 т из Турк
менской, Таджикской ССР.

„ХОЧЕТСЯ ВНЕСТИ Я СН ОСТЬ"
Корпункт урса информирует

Поступление продолжается.

В СЯ ПОСТУПАЮЩАЯ на 
продовольственную базу 

продукция проверяется на ка
чество. Специалисты совместно 
с представителями государствен
ной инспекции по качеству сель
хозпродуктов во глава со стар
шими государственными инспек- 
сроми Аж «ре ка Ставцев ой В. А. 

и Столбовой М. Г. проводят про
верку качества (экспертиза: про
верка на соответствие ГОСТам, 
сортам, наличие стандартной, 
нестандартной, загнившей, под
мороженных клубней и плодов, 
наличие продукции с заболева
ниями, мехловреждениями).

Параллельно с проверкой ка
чества по оргаплантическим по
казателям лаборатория пр од ба
зы производит лабораторный 
анализ на нитраты. В опреде
ленный случаях при спорных ре
зультатах продукция направляет
ся на лабораторный анализ в 
лаборатории урса или городской 
СЭС.

Проверка качества оформля
ется актами, на основании кото.
рых производятся расчеты с 
поставщиками. После проведе
ния экспертизы и анализов, ко
торые проводят в возможно ко
роткие сроки, вся продукция, 
за редким исключением, про.

Одновременно производится 
переработка плодоовощной про
дукции в цехе переработки.

Так, в 1989 году передано в 
цех переработки томатов — 
90 т, яблок — 3 т, груши — 
11 т, дыни — 7 т, лука — 85 т, 
из которых изготовлены томаты 
маринованные, соленые, томат- 
пюре, повидло яблочное и гру
шевое, варенье дынное и икра 
луковая.

Гниль, земля, шелуха и другие 
отходы актируются согласно гос- 
экспертизе и вывозятся на го
родскую свалку, которую взял в 
аренду кооператив «Полигон»* 
Продовольственной базой 17 мая 
1989 года заключен договор с 
кооперативом «Полигон» на вы
воз отходов и мусора, согласно 
которому автомашинами на свал
ку вывозятся все отходы, и на 
каждую автомашину представля
ется отвальный талон.

Так, в августе 1989 года коо
перативом «Полигон» вывезено 
на свалку с продовольственной 
базы отходов овощей 74,6 т, 
что подтверждено товарно-тран
спортными накладными и отва
льными талонами. Каждый заве
дующий складом несет полную 
материальную ответственность 
за сохранность полученной про
дукции.

При реализации яблок ранних 
сортов созревания 1 сорта до
пускаются:

нажимы и градобоины общей 
площадью до 5 кв. см, не более 
двух загнивших проколов кожи
цы,

дефекты поверхности кожицы 
в виде точек и пятен общей 
площадью не более 3 кв. см.

При реализации яблок позд
них сроков созревания 1 сорта 
допускаются:

яблоки с не более чем двумя 
градобоинамн, легкими потерто
стями и нажимами общей площа
дью не более 4 ка. см.;

загнившие повреждения кожи
цы общей площадью не более 
2 кв. см.,

слабое побурение кожицы (за
гар) на площади не более 1/8 
поверхности.

слабое увядание без призна
ков морщинистости.

При реал из вини дыни допуска
ется содержание плодов с лег
кими повреждениями от нажи
мов, не более 5% к весу.

При реализации лука-репки 
допускаются: 

содержание луковиц с трещи
нами покровных чешуй, 

содержание луковиц менее ус
тановленных размеров, с откло-

о чем порой не осведомлен по
купатель.

Вина организаций розничной 
торговли, что они не информи
руют покупателя непосредствен
но в ^магазинах с выдержками 
из ГОСТов.

Полная информация не допус
кала бы возникновения конф
ликтных ситуаций, необоснован
ных обвинений в вдрве торгов
ли.

Сейчас на продовольственной 
базе ответственная пора — идут 
заготовка и закладка картофеля 
и плодоовощной продукции уро
жая 1989 года на зимнее хране
ние. Работают привлеченные лю
ди со многих предприятий го
рода, учащиеся.

Обращаемся к горожанам, 
участвующим на уборке и на 
закладке. От того, как ответст
венно мы подойдем к работе, 
будет зависеть наличие и каче
ство картофеля и плодоовощной 
продукции на витринах наших 
магазинов и е наших столовых.

Просим городские организа
ции, горожан ответственно от* 
нестись к закладке, работать ор
ганизованно и качественно.

С. BIKKEP, 
начальник продовольственной 
базы урса.

КОМСОМОЛЬСКАЯ ОРБИТА
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НАМ С ШЕФАМИ  
ИНТЕРЕСНО И НАДЕЖНО

Вновь зернят школьны» |  
звонки. Прозвенел он и в 
нашей 36-й школе, возвещ ая 
начало нового учебного года.

Но сначала был праздник—
настоящий, с музыкой, с ра
достными улыбками, смехом.
А организовать его помогли 
нам наши шефы — работни
ки ремонтного цеха АЭХК.

1 сентября играл духовой 
оркестр: шефы ежегодно
поднимают настроение всем 
своей музыкой Но не только 
в этом заключалось участие 
шефов в проведении Дня 
знаний и Дня учителя.

Заместитель начальника це
ха Виталий Георгиевич Рого
зине кий пришел на линейку 
поздравить ребят, учителей и 
родителей. Секретарь партий
ного бюро цеха Анатолий 
Викторович Зверев не только

пришел сам провести урок 
знаний, но и пригласил луч
ших работников цеха, ветера
нов труда на уроки с тем, 
чтобы они, исходя ив своего 
трудового опыта, рассказали 
ребятам* как много разнооб
разных знаний требует совре
менное производство и как 
трудно работать, если этих 
знаний нет, как много прихо
дится заниматься самообра
зованием, потому что насто
ящий человек не может себе 
позволить работать плохо.

Откликнулись и участники 
войны, пришли к ребятам на 
урок мира и тоже говорили 
о том, что условие побед в 
мирное время — знания.

Особенно хочется сказать о 
Василии Петровиче Кос очен- 
ко. Редкий день не появится 
он в школе, чтобы хозяй

ским взглядом не посмотреть, 
нет ли в чем нужды, помочь 
советом и делом. И делает 
он это не потому, что по дол. 
гу службы координирует ра
боту школ и базового пред
приятия, а потому, что иск
ренне болеет душой за шко
лы, хочет, чтобы и ученикам, 
и учителям было уютно в 
этом втором доме. Всегда 
приходит по первой просьбе 
и на классные часы, и на по
литзанятия, и на педагогиче. 
ские советы.

Поздравив ребят с празд
ником, попросил их беречь 
школу, сохранить ее такой же 
светлой, красивой, нарядной, 
каком она встретила их в но
вом учебном году, призвал 
расти хозяевами.

Действительно, этот день 
в школе вылился в настоящий 
праздник: шли шефы, роди
тели. Забежали даже те, ко
торым вроде бы уже и не 
было дела в школе...

Зашел поздравить коллек
тив Юрий Сергеевич Сини
цын, раньше он курировал

шефскую работу, сегодня у 
него другие задачи. Хотя он 
в отпуске, но нашел время 
зайти, потому что проблемы 
школы ему небезразличны.

Не прошла мимо и Галина 
Владимировна Воронова, воз
главлявшая в прошлом году 
родительский комитет школы, 
и хотя сын закончил школу и 
поступил в техникум, зашла 
поздравить учителей, поже
лать им здоровья и успехов.

Воспитание и обучение на
ших детей действительно дол. 
жны на деле стать заботой 
всех. В этом учебном году 
нас ждут еще неизвестные 
трудности: школа «выросла»
до 29 классов. Открываем 
впервые в городе эстетичес
кий Ю класс, переходим на 
пятидневную рабочую неде
лю. Дел много. И как важно, 
что шефы помогли нам на
чать этот учебный год в уют
ном, красивом здании.

Н. ЛОХОВА, 
заместитель директора по 
учебно-воспитательной ра
боте

Хор
ветеранов

0 Доме культуры «Строи
тель» не один десяток лет 
работает самодеятельный хор 
ветеранов воины и труда 
«Красная гвоздика», получив
ший признание не только в 
Ангарске, но и за его преде
лами, частый гость на селе.

Без участия хора ветеранов 
не обходится ни одна кон
цертная программа города. 
Участники — увлеченные лю
ди, прожившие трудную, уди
вительную жизнь. У многих 
из них за плечами граждан

ская и Отечественная война, 
трудные годы становления 
Советской власти и поднятия 
народного хозяйства.

Сейчас мы готовим прог
рамму к 7 ноября и к 45-ле
тию Победы. Руководит хо
ром молодой специалист Та
тьяна Григорьевна Книжина.

В репертуаре в основном 
песни революции, гражданс
кой и Отечественной войн.

Пользуясь случаем, пригла
шаю ветеранов в наш хор 
(мы работаем при Доме куль
туры «Строитель») во втор
ник и четверг с 11 до 13 ча
сов.

И. БУХАНЕЦ , 
■едущая хора.

Прощальные 
аккорды лета

Закончили работу агитпло- 
щэдки города. Лето нынче 
не радовало нас солнышком, 
но в теплые вечера было 
много интересных встреч* 
концертов, бесед, лекций и 
праздников, подготовленных 
для жителей Ангарска,

31 августа на агитплощадке 
11 микрорайона прошел ве
селый праздник «Здравствуй, 
школа!». Концерт, игры, ат

тракционы, памятные суве
ниры и слова пожелания для 
ребят — все это надолго за
помнится участникам этого 
замечательного праздника. 

Звучат аккорд^ ВИА, и не

большой тихий уголок 11 
микрорайона превратился в 
уютную танцплощадку. По
смотрите, танцуют все — 
дети, подростки, взрослые. 
Это здорово, что вот так все 
вместе собираются люди всех 
возрастов, как раньше наши 
бабушки и дедушки, слуша
ют, спорят, обсуждают, поют 
песни и танцуют.

Хочется сказать слова бла
годарности коллективам пред
приятия хлебокомбината, фаб
рики ремонта и пошива оде
жды, ЖЭКу-11, ДК «Бытовик», 
городскому обществу «Зна
ние» за оказание помощи в 
проведение интересных ме
роприятий на агитплощадке 
11 микрорайона.

Ь. КИСЕЛЬКОВА, 
зав. вгитплощадкой.

Беды нашего микрорайона © НЕ ДО CMfcXA

Полтора года назад получила квартиру 
■ 17 микрорайоне в 22-м доме, теперь 
на рада, что и получила... *

Невмоготу жить ежедневно в такой гря
зи и пыли. На улицу в сухую погоду не
возможно было выйти: сплошной пыль
ный туман. На автобусной остановке тоже 
нельзя стоять. В дождь — сплошная

грязь (даже на асфальте). Неужели в та
кой грязи придется прожить долго?

Хочу спросить, когда будут асфальти
ровать улицы в этом районе: улицу Де
кабристов и улицу, у которой еще нет 
названия, вдоль домов №  22, 24 и т. д.? 
Лето прошло, а ничего так и не делается.

Поставили столбы по улице Декабрис

тов, а фонари почему-то повесить забы 
ли, ночью — кромешная тьма,

И еще: в последнее время автобусы 
N2 10 стали ходить друг за другом по 3, 
а то и 4 автобуса сразу. В результате 
большие интервалы движения — по 30 и 
более минут.

В. КРИНИЦКАЯ.

О КАК НАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

„МОЖЕТ БЫТЬ,
Я В ЧЕМ-ТО НЕ ПРАВА?.."
Побудило меня написать то 

обстоятельство, что второй 
раз за нынешний год 
мне пришлось обратиться за 
услугами в автоколонну 194В, 
а именно к услугам такси. 
Один раз это было в ян
варе, когда моя дочь 
приезжала в гости и ев надо 
было отправить нв железно
дорожный вокзал к ночному 
поезду в Красноярск, в вто
рой раз — 27 июня.

В 16.15 местного времени 
я позвонила по телефону в 
диспетчерскую службу а/к 
1948 для того, чтобы выз
вать по адресу такси не 22.30. 
В это время работала диспет
чером Кузнецова Ирина. Она 
мне в принятии заявки отка
зала, сославшись на то, что 
заявки отданы ночным такси, 
и они разъехались. Нв полу
чив удовлетворительного от
вета, я обратилась по теле
фону к старшему диспетчеру, 
которая, выслушав меня, от
ветила, что помочь не смо
жет, так как такси переведе
ны на арендный подряд и

«сейчас работают тогда, ког
да хотят». Дала мне номер 
телефона зам( начальника 
Геннадия Григорьевича Гор
бунова. Но и после разго
вора g ним так и не дожда
лась положительного ответа. 
И вот напрашивается воп
рос: а может быть, я в чем- 
то не права? Возможно, слиш
ком поздно сделала заявку. 
Но обстоятельства не позво
лили сделать раньше, так как 
не было железнодорожного 
билета на руках. А может 
быть, предприятие в связи с 
переходом на арендный под
ряд больше не предоставля
ет такие услуги, как вызов 
такси по адресу?..

Хотелось бы, чтобы адми
нистрация автоколонны отве
тила не эти вопросы. Может 
быть, на просьбу откликнутся 
руководители авт ©кооперати
ва, возьмут на себя такой 
вид услуг, как обеспечение 
населения по перевозке пас
сажиров по заявкам в ве
чернее и ночное время?

В. МАЛИНИНА.

хотя письмо
НЕ ОПУБЛИКОВАНО вее

Жалоба жителей 84 кварта
ла о закрытии хлебного (М а
газина №  2 ррсом АУС рас
смотрена. Сообщаем, что во 
исполнение требований при
казов /Министерства торговли 
СССР об организации в круп
ных продовольственных ма
газинах продажи универсаль
ного ассортимента товаров во 
время капитального ремонта 
магазина «Ангара» была ор
ганизована продажа хлеба. В 
соответствии с генеральным 
планом застройки города по
строен специализированный 
хлебо-кондитерский магазин 
N9 13 в 29 микрорайоне. /Та
ким образом, все магазины, 
осуществляющие продажу

•ее

хлеба, размещены в преде
лах пешеходной доступности 
для вашего района, что не 
противоречит нормативу по 
приказу Минторга СССР Гос- 
гражданстроя.

На время ремонта магази
на «1000 (мелочей» гориспол
ком дал Согласие на органи
зацию продажи хозяйствен
ных товаров т  магазине Nfi 1

В настоящее время решаем 
вопрос об организации про
дажи хлеба в кулинарном ма
газине №  54 (режим работы 
с 11 до 14, с 15 до 19 часов, 
выходной >— воскресенье).

Г. КОВТУНОВА, 
начальник орса АУС.

МПО РККХ и спецавтохоэяйстео сообщают, что по всем 
поселкам города вывозка твердых бытовых отходов осуще
ствляема ло разовой заявке диспетчеру ввтобазы от каждо
го домовладельца с соответствующей оплатой ло установ
ленному тарифу или по индивидуальному договору на опре
деленный срок. Устройство площадок в поселках с комп
лектацией их контейнерами в настовщее время практически 
невозможно ввиду недостаточного количества мусоровоэиых 
машин.

В. КРЕМЛЕВ, 
вам. директора МПО Ж К£.

ЗА Т Р У Д - 
ВТОРОЕ 
МЕСТО

В 1966 году распахнуло 
свои двери детское учреж
дение №  70. Сегодня здесь

* трудится комсомольско-мо*
• л одежный коллектив. Вместе 
с молодежью работают еете- 
рамы 3. И.. Подкаменная,

I Т. Н. Шилова, Л. П Семяюи- 
на, И. Г. Дедюосина, Н. Л. 
Высоцкая, Им в работе нв 
уступают молодые воспитате
ли П. П. Митрофанова, Е А. 
Бархатова, И. Л, Денисова, 
Н. Т. Скулкина и Л. И. Еф- 
ременко,

В коллектив каждый год 
вливаются новые кадры из 
числа выпускников педучили
ща. Они учатся мастерству 
воспитания детей у своих 
старших коллег-настав никое ( 

Большую работу провел 
коллектив по подготовке де
тей к летне-оздоровительной 
камлании. Умелые руки 
плотника Пиваторак А. П. 
создали на территории уч
реждения на игровых пло
щадках оригинальные, крас и 
во построенные домики, ма
шины, пароходы.

По итогам соревнования по 
ОДУ Ж КУ АНОС коллектив 
д/у №  70 занял 2 место за 
II квартал 1989 г.

J Заведующая Л. В. Вороха- 
лова сказала, что их коллек
тив сплоченный, работоспо- 

I собный, а значит, он может 
I и в дальнейшем занимать 
( призовые места.

И. АНКУДИНОВ.

СПАСИБО ВАМ, 
I ДЕВОЧКИ

В летние месяцы работа* 
в ангарском Доме ветеранов

! труда санитарками учащаяс 
средней школы Одинска Све, 
лана Боровец, Светлана Педс 
нова —  ученица средней шке 
лы №  9, и Юля Г лад кик — 
учащаяся школы №  29 Ангар 

- ска.
Девочки очень трудолюби 

вые, внимательные, отзывчи

5вые. Ведь так тяжела работ 
няни-санитарки! Нужно умыть 

I переодеть, накормить тяже
лобольных, парализованных 
старых людей И эти девочки 
справлялись с этой трудной 
работой, находили для про
живающих теплые, ласковые 
слова, проявляли истинное 
милосердие!

От души благодарят наши 
бабушки и дедушки девочек 
за их доброту, заботу о ста
рых, одиноких людях. Жела- 
s m  им и в дальнейшей жиз- 
in не растерять своей доб- 
эоты и ласки к пожилым 
гтюдям.

С. ЛАЗАРЕВА, 
врач.

О ИНФОРМАЦИЯ 
ДЛЯ РАЗМЫШ ЛЕНИЯ

Пока только  
говорим

Я житель 4-го поселка с 
1966 года. О сносе поселка 
говорят с 1970-го, и под 
этот «говор» у нас в поселке 
нет никаких улучшений соци
альной сферы.

Весна, лето, осень — грязь. 
Если на дороге нет асфальта, 
можно хотя бы гравием по
сыпать. Кому-то помешали 
мусорные ящики, пустили му
соровоз — теперь Мусор ле. 
нЬгг кучами в местах останов
ки машины, а дворники гру
зят его лопатой.

Житель 4 поселка 72 дома.



» ЗНАМЯ КОММУНИЗМА"
ДЕКАДА СТАРОЙ КНИГИ

До 28 сентября я магазине 
«Букинист* проводится дека
да старой книги.

Работники магазина прово
дят дополнителен*»'’. закуп 
книг у roj ожан: в «Искре»
— 21 сентября, в «Эврике»
— 27 сентября с 15 до 18-30.

Принимается (выборочно) 
художественная, детская, тех
ническая, учебная литература, 
учебные пособия, словари, 
справочники.

Без ограничений принима
ются журналы «Радио», «Мои 
д ел истчк инструктор», «Старт»,

«Стадж>н», «Новые товары», 
«Рыболовство», «Подвиг»,
«Искатель».

По всем возникшим вопро
сам обращайтесь по телефо
ну: 2-24.44 или к работникам 
«Букиниста».

И. СЕМИКРАС, 
работник «Букиниста».

КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ
АНГАРСКОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИ

ЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ №  36 ОБЪЯВЛЯЕТ ДОПОЛ
НИТЕЛЬНЫЙ ПРИЕМ УЧАЩ ИХСЯ: на базе 10
классов по специальности аппаратчик-лаборант. 
Аппаратчик с помощью приборов КИПиА 
ведет технологический режим производства. 
Лаборант осуществляет контроль за качест
вом сырья и готовой продукции, выполняет 
анализы любой сложности, готовит реактивы, 
занимается исследованием, разрабатывает ме
тоды анализа.

Принимаются юноши и девушки в возрасте 
от 17 до 30 лет. Стипендия — 37 рублей, 
срок обучения 10 месяцев. Имеется благоус
троенное общежитие. Окончившим на «4» и
«5» выдается направление в вузы.

На базе 8 классов приглашаются юноши и 
девушки в возрасте 15— 16 лет для получения 
специальности отделочник строительный.
От качества отделки зависит не только проч

ность возводимых з д а н и и  и сооружении, но и 
их внешний вид (декоративность и интерьер). 
Экспериментальная программа по профессии 
отделочник строительный включает изучение 
всех видов отделочных работ (штукатурные, ма
лярные, облицовочные, мозаичные и т. д.). Сов. 
ременной стройке и кооперативам нужны ква
лифицированные рабочие с разносторонними 
знаниями и умениями.

Срок обучения 3 года и 2 года (без средне
го образования), стипендия 20 рублей

Адрес училища: 665826, г. Ангарск, 13 м/р-н, 
ПТУ-36. Тел.: 6-02-72, 6-08-19. Проезд автобуса
ми № 8, 2 до остановки «8-й м/р-н». ч

К заявлению прилагаются: документ об об
разовании, свидетельство о рождении (подлин
ник), характеристика из школы, справка с места 
жительства о составе семьи фотографии 
3X4 см (6 шт.) и 4X6 сУл (6 шт.).

Медосмотр проводится по направлению учи
лища после сдачи документов.

Иркутская радиотехническая 
школа ДОСААФ проводит
набор на платные курсы ра
дистов. Обучение 3 месяца 
на базе ПТУ №  8, вечернее.

Первое занятие 2 октября 
в 18.00 в Ангарском ПТУ № 8.

Ангарское среднее ПГУ-12 
объявляет дополнительный 
прием молодежи на 1989 — 
1990 учебный год по 
следующим специальностям: 
маляр-строительный, штука
тур - облицовщик-плиточник, 
столяр - строительный, сто
ляр-плотник, монтажник нару
жных трубопроводов, стро
пальщик - электросварщик, 
машинист-экскаваторщик, сле
сарь по ремонту СДМ.

Срок обучения 2—3 года.
Училище готовит слесарей по 

ремонту автомобилей с пра
вом управления автомобилями 
категории «В» и «С» (срок 
обучения 3 года), машинистов 
кранов автомобильных; води
телей категории «В» и «С» 
(срок обучения 3 года).

С 1989 года училище про
изводит набор наиболее ода
ренных учащихся 8-х классов 
в группу общетехнической 
подготовки для Иркутского 
политехнического института.

Выпускные экзамены из 
училища являются вступитель
ными экзаменами в институт. 
Учащиеся данной группы по
лучают среднее образование 
и одну из выбранных профес
сий училища — слесарь по 
ремонту автомобилей с пра
вом управления автомобиля
ми категории «В» и «С» или 
машинист кранов автомобиль
ных, водители категории «В» 
и «С». Срок обучения 3 года.

Принятые в училище обес
печиваются питанием и об
мундированием. Иногородним 
предоставляется благоустро
енное общежитие. В период 
практики учащимся выплачи
вается 50 процентов от зара
ботной платы, учеба в ПТУ 
засчитывается в общий тру
довой стаж.

Прием заявления — на имя
директора.

К заявлению прилагаются: 
свидетельство об окончании 
8-летней школы (подлинник) 
или аттестат о 'среднем обра
зовании; справка с места жи
тельства; свидетельство о 
рождении (паспорт предъяв
ляется лично, обязательно с 
выпиской на учебу); медицин
ская справка (по направле
нию училища); фотокарточки 
3x4 — 5 шт.

Адрес училища: г. Ангарск, 
ул. Чкалова, 6, СПТУ-12, про
езд трамваями № 1, 2, 3, 4, 
6, 8 до остановки «Сангоро- 
док». Тел.: 9-50-73, 9-51-47, 
5-53-07, 2-96-43, 9-85-89.

Ангарский УКП ИИНХ объявляет прием на 6-месячные 
вечерние подготовительные курсы. Институт ведет подготов
ку к вступительным экзаменам в вуз по предметам: мате
матика (устно и письменно), русский язык и литература.

На курсы принимаются лица со средним образованием, 
учащиеся 10-х классов и 3-х курсов ПТУ.

Занятия с 1 октября по 30 марта. Плату за обучение в 
сумме 30 рублей высылать почтовым переводом на расчет
ный счет №  00141801, ОПУ Жилсоцбанк, г. Иркутск. Заяв
ление и квитанцию об уплате предоставить по адресу: 
665830, г. Ангарск, ул. Октябрьская, 54а, Ангарский УКП 
ИИНХ.

F К И Н О ^
«РОДИНА» — Туристы забав

ляются. 11, 14, 16, 18, 20-30 (удл.).
«МИР» — Побег. Ю, 12, 14 

(удл.), 16-20, 18-10, 20, 21-50, 
«ГРЕНАДА» — Чуд^-ный лес. 

10, 11-20, 13, 14-30, 16. Болезнь 
любви (2 с.). 18, 20-30.

«ПОБЕДА» — Она с метлой, 
он с черной шляпе. 10, 11-50,

13-40. 15-40. Танцуй,танцуй (2 с.). 
17-30. Сеанс-сюрприз, 20-50.

«ПИОНЕР» — Золотые рога, 
10, 12, 14, 16, Женщина фран
цузского лейтенанта (2 с.) 18,
20-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Танцор 
«Диско» (2 с.). 16, 19. Кошка, ко
торая гуляла сама по себе. 14. 

«ОКТЯБРЬ» — Холодное лето
53-го... 13, 15, 17, 19, 21.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — 
Боны и покой. 10, 12, 14 (удл.),

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

16-10, 18, 20 (удл.).
Зал «Восход» — Блондинка за 

углом. 17, 19 (удл.).
ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Тени 

знойного лета. 15, 17, 19.
ДК «ЛЕСНИК» — Взломщик. 

18, 20.
ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Приклю

чения бельчонка Мики. 13 Кор
шуны добычей не делятся! 18,
20-30.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий —• 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел \
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический Q
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — (
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, )
    S

nyiiDiypM, оыта и пнс< 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Если вы (хотите быть в курсе жизни орденонос
ного города, знать, как идет перестройка в пер
вичных партийных организациях, в трудовых кол
лективах, в профсоюзных организациях, чем жи
вет молодежь города,

ВЫПИСЫВАЙТЕ,
ЧИТАЙТЕ 

ГОРОДСКУЮ /ГАЗЕТУ.
Подписка принимается Ъсеми общественными 

распространителями, а также во всех отделениях 
связи города.

Напомним, кстати, что подписка без ограниче
ний только до 1 октября 1989 года.

Годовой комплект «Знамени коммунизма» стоит 
6 рублей 96 коп., «а лолгода — 3 руб. 48 коп., на 
три месяца — 1 руб. 74 коп., на 1 месяц — 0-58 
коп.

БЕЛЕЦКИЙ 
Станислав Эдмундович

18 сентября 1989 года преж
девременно, на 51 году, ушел 
из жизни директор среднего 
профессионально-технического 
училища №  35, член ГК 
КГ}СС, председатель совета 
директоров училищ города, 
делегат Всесоюзного съезда 
учителей БЕЛЕЦКИИ Станис
лав Эдмундович.

Белецкий С. Э. родился 16 
ноября 1938 года в г. Ленин
граде. Во время блокады го
рода потерял родителей и с 
детским домом был эвакуй- 
ров-ан в г. Омск.

В 1942 году его уснновили 
супруги Белецкие. В 1955 го_ 
ду он закончил Тбилисское 
нахимовское военно-морское 
/-илище и в 1960 году — 
Черноморское высшее воен
но-морское училище,

3 1959 году вступил в чле
ны КПСС, в рядах Советской 
Армии служил до 1962 года. 
В 1963 г. после демоб »лиза- 
ции приехал в г. Ангарск и 
поступил работать в политех
нический техникум препода
вателем. Работал заве
дующим энергетическим от
делением, заместителем ди
ректора по учебно-производ
ственной и воспитательной ра
боте.

В 1972 году был назначен 
директором СПТУ-8, а затем 
переведен в СПТУ № 35, ко
торое возглавил в 1976 году.

На всех участках своей де
ятельности Станислав Эдмун
дович работал с полной от
дачей своих сил и энергии, 
проявлял инициативу и нас
тойчивость в решении постав
ленных задач. Бел большую 
общественную работу, изби
рался депутатом Ангарского 
городского Совета неродных 
депутатов 3-х созывов. Ему 
были присущи высокая пар
тийная принципиальность,

личная скромность и умение 
сплачивать людей. Под его 
руководством коллектив
СПТУ N° 35 добился больших 
успехов в развитии учебно
материальной базы училища, 
в деле воспитания и подго
товки молодых квалифициро
ванных рабочих. В 1978 году 
училищу было присвоено по

четное звание «Училище вы
сокой культуры».

Станислав Эдмундович по
льзовался заслуженным авто
ритетом и глубоким уваже
нием в своем коллективе, 
среди педагогических работ
ников училищ города и строй
ки.

За плодотворную педагоги
ческую и организаторскую 
деятельность он был награж
ден орденом «Знак Почета».

Светлая память о Станисла
ве Эдмундовиче Белецком 
навсегда сохранится в памя
ти и сердцах тех, кто его 
знал и плодотворно работал 
с ним долгие годы.

ГК КПСС. 
ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ.

Аппарат я профсоюзный коми
тет горкома партии выражают 
искреннее соболгзнопанне секре
тарю парткома ТЭЦ-9 Бархатову 
Николаю Васильевичу по поводу 
тяжелой утраты — смерти матери 

Валентины Александровны

Инженерно-педагогический кол
лектив. партийная органипация и 
учащиеся среднего ПТУ-Зб выра_ 
жают искреннее соболезнование 
родным н близким в связи с без
временной копчнвой директора 
СПТУ М  35

БЕЛЕЦКО ГО 
Станислава Эдмундовича

л 9

Гражданская панихида состоит
ся 22 сентября в 14-00 в актовом 
зале СПТУ-Зб.

Прием посетителей в общест
венной приемной редакции га
зеты «Знамя коммунизма» а пят
ницу, 22 ( сентября, будет вести 
Егеров Виктор Евгеньевич с 14 
до 18 часов.

ГК КПСС, исполком город
ского Совета неродных депу
татов выражают глубокое со
болезнование родным и близ, 
ким по поводу смерти ди
ректора СПТУ-35, члена ГК 
КПСС

БЕЛЕЦКОГО 
Станислава Эдмундовича

Коллектив ПТУ-8 выражает ис
креннее соболеановавне родным 
и близким по поводу безвремен
ной кончины директора СПТУ-Зб 

БЕЛЕЦК О ГО 
Станислава Эдиундовнча
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